

ひょうたん池

第9号



職員玄関から入った正面に4月から胡蝶蘭が飾ってあります。その隣に仲間が増えました。花は、アジサイのようにも見えますが・・・ヒントは葉っぱの形だそうです。そう言えばどこかで見たことがあるような形の葉っぱです。どこだったか・・・スーパーだったかな、畑だったかな。正解はこうご期待です。

第1回ゆびとまを開催



6月2日(土)9時から10時頃にかけて、地域の方をはじめ、とし各スポーツ少年団員と桜台小学校児童及びその保護者等、総勢300人を超える人たちの参加により、第1回「(この)ゆびとま(れ)」が開催されました。今回は、学校の西側から北側にかけての側溝掃除と草取りをお願いしました。

もう少し、日が陰ってくれるといいのにと思うくらいスカッと広がる青空のもとで、汗を流しました。

袋に入れた草や泥は、軽トラック2台で回収し、ざっと180袋ほどになりました。これからの梅雨に備え、水の通りがよくなりました。ありがとうございました。

やっとできたプール掃除



プール掃除が5月25日(金)に6年生の手で行われました。当初は、水曜日だったのですが、雨で延期、あくる日は気温が低いことから延期、ようやくできたプール掃除でした。この日を迎えるに当たり、プールサイドの草抜きなどは、当日までに5-1と6-2が時間を作って済ませて



くれています。これだけでも大変助かります。

当日は、強い日差しだけでなく、水も浴びながらプールの側壁や底、プールサイド、腰洗い槽、トイレ、更衣室などをきれいにしていきました。あと20cmの深さのところ、排水が不調になったのですが、なんと6年生がバケツを使って人海戦術で水をかい出してくれました。おかげで、無事予定の時間で終了することができました。6年生の皆さんありがとう。

授業改善に向けた学び合い



4月と5月で①全国学力・学習状況調査(小学6年生)、②みえスタディチェック(小学校4、5年生)、③標準学力検査NRT(小学校3年生と5年生)を実施しました。これらの結果を分析し、授業改善を進めるため、年間を通して教員も学びを深める研修会を計画的に開きます。5月24日に1回目の研修会を6-2で行いました。

(文責  矢田)